

PRESENTACIÓN DEL PROYECTO - ASSEPH

Nuestra empresa se basa en ayudar a los ancianos que viven en zonas poco habitadas, ya que estos, no tienen las mismas posibilidades de hacer frente a sus necesidades sanitarias debido al aislamiento. Se formarán grupos en zonas de la España vaciada donde siguen viviendo personas cada vez más mayores. El grupo uno se encargará de la asistencia hospitalaria y del traslado, en caso de que sea necesario de revisiones con acompañamiento. El segundo grupo, se encargará de la gestión de la medicación de los usuarios (abastecimiento, entrega y gestión con farmacias cercanas) y por último, el tercer grupo se encargará del control rutinario del estado general del usuario (aseo, limpieza, alimentación, correcta administración de la medicación...)